

HSK auf "Breitband Deutschland 2009" Konferenz

HintergrÃ¼nde zur Telekommunikationsgesellschaft HSK mbHÂ auf der Konferenz "Breitband Deutschland 2009" in Hamburg vorgestellt.

Hochsauerlandkreis. Erstmals fand der aus Skandinavien bekannte, erfolgreiche Kongress "MeetingPlace Broadband" unter dem Titel Breitband Deutschland 2009" mit Support vonÂ fÃ¼hrendenÂ VerbÃ¤nden und AusrÃ¼sternÂ des deutschen Breitbandmarktes in Hamburg statt.

Konferenzprogramm als pdf

Website zur Konferenz

Die Konferenz sollÂ einen jÃ¤hrlichen Treffpunkt fÃ¼r die deutschen Breitbandmarkt-Teilnehmer bieten und ist eine Kombination aus Konferenz und Ausstellung von innovativen Produkten und LÃ¶sungen. Der Angelpunkt ist die Technologie, aber auch Kundenwert und praktische GeschÃ¤ftsmodelle sind im Fokus. Und vor allem geht es um das Networking zur Konferenz, wo die verschiedenen Akteuren sich treffen kÃ¶nnen und gemeinsam den Markt entwickeln. Der Inhalt basiert auf Ãhnlichen und erfolgreichen Plattformen der skandinavischen LÃ¤nder und Hamburg wurde als natÃ¼rliche Plattform gewÃ¤hlt, um dieses Ereignis erstmals zu prÃ¤sentieren, weil die Stadt sich selbst als einer von Europas Breitbandinnovations-Angelpunkte etabliert hat.